

Verabschiedung der Sportler der Paralympics 2012



Am 8. August sind die NÖ Versehrtensportler im Palais NÖ in Wien verabschiedet worden.

Die [Paralympics 2012](#) finden von **29. August bis 9. September 2012** in London statt. Die finden traditionsgemäß an genau denselben Wettkampfstätten statt, wie bei den [Olympischen Spielen](#) in London 2012. Nächste Woche reisen die Wettkämpfer nach London ab.

Insgesamt treten 32 Versehrten-Sportler und - Sportlerinnen gehen heuer für Österreich an den Start. Davon haben sich **10 Athleten aus NÖ** für die Paralympics qualifiziert. "Die NÖ Sportler haben bei Welt- und Europameisterschaften zuletzt großartige Erfolge gefeiert und fast ein Drittel der österreichischen Medaillen nach Niederösterreich geholt. Die Versehrtensportler geben so vielen Menschen Hoffnung, die ähnliche Schicksalsschläge zu meistern haben.", so **Sportlandesrätin Petra Bohuslav**.

Die Sportler:

Mayer Robert - Leichtathletik
 Gattringer Manfred - Radfahren
 Winterleitner Helmut - Radfahren
 Henriett Kosz - Rollstuhl-Tennis
 Andreas Onea - Schwimmen
 Sabine Weber-Treiber - Schwimmen
 Kurt Badstöber - Segeln
 Sven Reiger - Segeln
 Mader Doris - Rollstuhl-Tischtennis
 Andreas Vevera - Rollstuhl-Tischtennis